

# NEWS

## Pimpinan Perhutani Probolinggo Berikan Support dan Motivasi kepada Pegawai Lapangan

Salsa - [SURABAYA.NEWS.OR.ID](http://SURABAYA.NEWS.OR.ID)

Oct 1, 2024 - 11:24



Probolinggo (1 Oktober 2024) - Dalam upaya memperkuat kinerja operasional serta menjaga semangat dan dedikasi pegawai lapangan, Pimpinan Perhutani

Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo menggelar pertemuan khusus untuk memberikan dukungan dan motivasi kepada tenaga lapangan.

Pertemuan ini diadakan untuk mendorong peningkatan profesionalisme, serta menegaskan pentingnya peran petugas lapangan dalam menjaga kelestarian kawasan hutan.

Kegiatan tersebut berlangsung pada kawasan hutan wilayah Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan (BKPH) Bermi yang dihadiri oleh tamu undangan Tokoh Masyarakat H.Abdul Aziz, Kepala Kesatuan Pemangkuan Hutan Probolinggo Aki Leander Lumme, S.Hut, beserta Manajemen dan jajarannya, semua pegawai Perhutani Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan (BKPH) Bermi beserta Istri, pada senin (30 September 2024).

Kepala [Perhutani](#) KPH Probolinggo Aki Leander Lumme, S.Hut, dalam sambutannya, menyampaikan apresiasi yang tinggi atas dedikasi dan kerja keras para pegawai lapangan yang secara langsung menghadapi tantangan di lapangan, termasuk perlindungan hutan dari ancaman kebakaran hutan, pembalakan liar, dan perambahan hutan dan memenuhi target Produksi Hutan baik kayu dan non kayu.

“Kami sangat menghargai peran krusial kalian dalam menjaga kawasan hutan tetap lestari. Dukungan kami tidak hanya secara teknis, tetapi juga secara moral, untuk memastikan kalian terus termotivasi dalam menghadapi tugas-tugas berat di lapangan,” ujarnya.

Kegiatan ini juga disertai dengan sesi diskusi interaktif, di mana para pegawai lapangan berkesempatan untuk menyampaikan tantangan yang dihadapi, termasuk kebutuhan terkait sarana dan prasarana yang mendukung operasional di lapangan.

Dalam responsnya, pimpinan menegaskan komitmen Perhutani untuk terus memperbaiki fasilitas dan memberikan perhatian terhadap kesejahteraan pegawai, guna menciptakan lingkungan kerja yang lebih efektif dan produktif.

Selain itu, pimpinan juga menekankan pentingnya kolaborasi dan komunikasi antara petugas lapangan dan manajemen, terutama dalam hal pengelolaan risiko dan penanganan masalah di lapangan secara cepat dan tepat.

“Kinerja lapangan adalah ujung tombak keberhasilan program strategis Perhutani. Kami berharap semangat dan integritas selalu menjadi landasan utama dalam menjalankan setiap tugas,” tambahnya.

Dengan adanya pertemuan ini, Perhutani Probolinggo berharap seluruh pegawai lapangan dapat terus berkontribusi secara optimal dan produktif dalam menjaga kelestarian hutan, serta mampu menghadapi tantangan operasional dengan lebih baik. @Red.